



XLV GENN

10-13 de diciembre de 2025

Carranque - Toledo

Congreso anual del Grupo Español de Neurotransmisión y Neuroprotección

Abiertas las inscripciones para el XLV Congreso GENN: la neurociencia se reúne en Toledo

Del 10 al 13 de diciembre de 2025, el Grupo Español de Neurotransmisión y Neuroprotección (GENN) celebrará su XLV edición en Carranque (Toledo). La organización corre a cargo de investigadores del Hospital Nacional de Paraplégicos (centro del Instituto de Investigación Sanitaria de Castilla-La Mancha), con la habitual colaboración de la Fundación Teófilo Hernando.

Desde su **origen en 1983**, el GENN se ha consolidado como **foro de referencia en neurociencias en España**, donde investigadores intercambian avances sobre neurotransmisión, neuroprotección y desarrollo de fármacos frente al alzhéimer, el párkinson o la ELA.

Cuatro décadas de ciencia, cultura y colaboración

El GENN fue impulsado por el profesor **Antonio G. García**, presidente de la FTH, quien recuerda: *«El GENN nació con el protagonismo y esfuerzo de jóvenes investigadores y celebró su última edición con esa energía intacta»*.

Hoy, la red propone una comunidad plural que ha recorrido España con congresos en monasterios, universidades o parajes naturales, combinando ciencia, cultura y amistad.

Un programa científico con contenido relevante

La edición de 2025 presentará un programa con ponencias y presentaciones de comunicaciones en áreas como neurotransmisión, neuroprotección, neurofarmacología y nuevas estrategias terapéuticas en enfermedades neurodegenerativas, regeneración tisular, ictus o neurotraumatismos.

Científicos consolidados, doctorandos y posdoctorandos compartirán avances, debatirán retos actuales y estrecharán vínculos de colaboración.

Información e inscripciones

- fth.es/genn-45 | genn45@ifth.es
- El plazo de inscripción ya está abierto hasta el 27 de octubre de 2025.

Sobre GENN y FTH

Desde 1983, el GENN ha celebrado más de cuarenta ediciones en sedes emblemáticas del país. La Fundación Teófilo Hernando, desde 1996, ha impulsado su continuidad apoyando la investigación farmacológica, la formación y la difusión de sus logros.

«Otra columna que ha mantenido en pie al GENN es el protagonismo que hemos dado a los jóvenes, son ellos la garantía y la esperanza para la neurociencia y la neurofarmacología española del presente y futuro». Antonio García.



Anterior edición, XLIV GENN